

Zeitschrift: Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen
Herausgeber: Verein Aktiver Staatsbürgerinnen
Band: 24 (1968)
Heft: 1-2

Rubrik: [Impressum]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Die Staatsbürgerin

Januar/Februar 1968
24. Jahrgang
Erscheint monatlich

Abonnementspreis
Fr. 5.— jährlich
Einzelnummer Fr. —.50

1447
**Zeitschrift
für politische
Frauenbestrebungen**

Redaktion
Dr. phil. L. Benz-Burger
Richard Wagner-Strasse 19
8002 Zürich
Telefon 23 38 99

Verlag
Frauenstimmrechtsverein
Sekretariat, Sternenstrasse 24
8002 Zürich, Telefon 25 94 09
Postcheckkonto 80-14151

1/2 1968



Öffentliche Kundgebung zum Frauenstimmrechtstag 1968

Donnerstag, 1. Februar 1968, 20.00 Uhr,
im Börsensaal Zürich

Es spricht:
Bundespräsident
Dr. Willy Spühler

«Die Erklärung der Menschenrechte —
und die Schweiz»

Musikalischer Auftakt durch die
Arbeitermusik AMUZ, Zürich

Es laden ein:
Frauenstimmrechtsverein Zürich
Zürcher Frauenzentrale
Politische Frauengruppen

Stimmrecht ist Menschenrecht!

Der Frauenstimmrechtsverein veranstaltet
anschliessend ungefähr 21 Uhr den tra-
ditionellen

Fackelzug

Besammlung in den Anlagen Bürkliplatz
(vor der Nationalbank)

Route: Stadthausanlage — Stadthausquai
— Münsterbrücke — Limmatquai — Rudolf-Brun-Brücke — Oetenbachgasse —
Lindenhof

Zürcherinnen und Zürcher!

1968 wurde von den Vereinigten Nationen
zum «Internationalen Jahr der Menschen-
rechte» erklärt. Die Schweiz steht mit der
heutigen europäischen und weltweiten
Auffassung von den Menschenrechten in
schroffem Widerspruch, was die mangeln-
de Gleichberechtigung der Frau unter an-

derem anbetrifft. Sie alle werden aufge-
rufen, sich für deren Verwirklichung ein-
zusetzen. Kommen Sie zahlreich!

Nachher treffen wir uns im Zeughauskeller
beim Paradeplatz!